

橘『地域づくり』通信

第5号
平成31年3月

地域を取り巻く環境は、急激な少子高齢化とともに年々厳しくなりつつあります。橘校区では、こうした状況を乗り越え、みんなが支え合い、より住みやすく、より豊かな「橘」を創るため話し合いを進めています。

TME（橘の未来をえがく会）を継続して開催！！

第3回（平成30年11月14日）、第4回（平成30年12月6日）、第5回（平成31年2月5日）

第3回～第5回のTMEでは、地域課題ごと4つの部会に分かれ、将来像や目標、それに伴う事業についての話し合いが継続して行われました。



TMEでは、これまで5回の全体会や部会ごとの話し合い、ヒアリングを実施し、どんな橘にしていきたいか、テーマを絞って考えてきました。その中で、優先的に対応していくべきもの、またTMEだけではなく関係する各種団体などと共に課題解決に向けた具体策を考えていく必要があることが分かりました。

第4回 橘地区座談会を開催します！ 3月1日（金）

座談会では、これまでTMEが検討してきた地域づくり計画（未来ビジョン）についての報告を行います。続いて、参加された皆さんと一緒に、「さらに計画を良くしていくにはどうしたらよいか」など話し合いを行う予定です。

【発行】橘の未来をえがく会（TME）